



# 南河内小中学校だより

**教育目標** 『ふるさとを愛し 夢に向かって高め合える子を育む』  
・すすんで学ぼう ・心をみがこう ・体をきたえよう

R5\_No. 5  
令和5年6月23日

梅雨に入り雨の日が多く、遊びも含め屋外での活動ができないことが多く、子供たちのストレスもたまりつつあるかなと感じます。また、急激な気温の上昇に体が追いついていけない状況もあり、体調を崩しやすい時期でもあります。早寝早起き朝ご飯といわれるように、睡眠時間と食事を基本に、生活のリズムを整え心身ともに落ち着いた毎日を過ごせるよう、ご家庭においても子供たちの日常生活の管理をよろしくお願いいたします。

## 《スクールバスが新しくなりました!》

本校には6台のスクールバスがあり、前期課程児童の登下校や校外学習、ふれあい館プールへの往復などに活用しています。これまでのバスはレンタカーでしたが、このたび専用のスクールバス6台が納車され活用しています。今年度も事故なく子供たちを運んでくれることを願います。



## 《水泳の授業スタート》

1年生から4年生はふれあい館で、5年生以上は学校のプールで水泳の授業が始まりました。水が苦手な子供たちも、限られた時間の中で、少しでも水に慣れ少しでも泳げるように頑張っています。



## 《4年生エコステーション見学 6月7日》

社会科の校外学習で、芳賀エコステーションの見学に行ってきました。ゴミの処理について学習し、ゴミを減らすための工夫や努力をしなければならぬと、改めて感じました。



## 《修了旅行 6月6日～7日》

1泊2日で鎌倉・横浜・東京に行ってきました。天気が心配されましたが、傘の出番は初日の夕方だけで、予定通りの活動をする事ができました。充実した2日間になりました。



## 《部活動壮行会 6月7日》

総合体育大会下都賀地区予選を前に、後期課程集会で壮行会を実施しました。それぞれの部ごとに目標を掲げ、地区大会に臨みました。総体地区大会の結果は、次号で改めてお知らせします。



## 《全校共遊 6月14日》

縦割り班ごとの共遊を実施しました。9年生と6年生が中心となって班ごとの遊びを決め、みんなで楽しい一時を過ごしました。



## 校長室の窓から

14日の共遊は、今年度初めて行った1～9年生の縦割り班共遊でした。上級生は下級生の面倒を本当によく見ていました。ある前期課程担任の話では、「楽しかった。次まで待てないよ。」と話していた児童がいたようです。前期課程の児童は後期課程の生徒に憧れ、後期課程の生徒は後輩たちの面倒を見ることで自己有用感を高められます。九つの学年が交流する本校ならではの光景があちこちで見られた幸せな時間でした。